

「パンダはかわいい！」 は

常に真実なのか？

文献で見る「パンダ観」の歴史

家永真幸（東京女子大学教授）

荒木達雄（U-PARL特任研究員）

藤岡みなみ（文筆家・ラジオパーソナリティ）

出席・視聴登録は

2023年10月24日（火）
15:00～17:00

10月19日（木）

締切

会場

東京大学本郷キャンパス
出席者には後日詳細をお送りします

オンラインライブ配信
(YouTube)あり
要事前登録

定員20名

要事前予約 参加費無料

先着順 定員に達し次第締め切ります

会場出席
オンライン視聴
登録はこちら



U-PARL パンダ 検索

ヒトとパンダとの長い歴史。ヒトはパンダをどのような目で見つめてきたのだろうか？約2000年前からこんにちまで、パンダを記した文献をたどり、その向こうに見え隠れする「パンダ観」を読み解きます。ヒトはどのようにして、パンダを「かわいい」と思うのでしょうか？

前半は時系列順に文献を紹介、後半は藤岡みなみさんを進行役に、座談会、質疑応答を行います。
パンダづくしの2時間！

お問い合わせは（電話対応はありません）
ウェブサイトから！

<https://u-parl.lib.u-tokyo.ac.jp/japanese/asianlibrarycafe7>

東京大学附属図書館

アジア研究図書館上廣倫理財団寄付研究部門 (U-PARL)

Uehiro Project for the Asian Research Library

U-PARL

